

Fecha: 11-04-2023

Medio: El Centro

Supl.: La Voz del Maule

Tipo: Política

Título: **Candidatos constitucionales por el Maule: Partido Republicano**

Pág. : 11

Cm2: 3.519,9

VPE: \$ 5.283.428

Tiraje:

7.000

Lectoría:

21.000

Favorabilidad:

 No Definida

# Candidatos constitucionales por el Maule: Partido Republicano

*Los seis aspirantes (tres hombres y tres mujeres) a consejeros tienen la particularidad de militar en el mismo partido político, algo diferente a lista como Chile Seguro o Todo por Chile.*

Tal como en las ediciones anteriores, en este periódico se repasa otra lista de los candidatos a consejeros constitucionales que representarían a la Región del Maule. Esta vez es el turno del Partido Republicano, el cual se caracteriza por su acentuada inclinación a la extrema derecha y ultraconservador. En esa misma línea decidió no unirse a ningún otro partido para conformar una lista, sino apostar por su partido en solitario.

**María Idilia Gatica Gajardo:**



Miembro fundadora y vicepresidente nacional del Partido Republicano, por lo que sus ideales y convicciones pegan más fuerte en el estilo de comunicación de este, además, tiene un diplomado en Naturopatía. Se hace mostrar a la población con frases adheridas a la importancia religiosa o el endurecimiento contra la inmigración ilegal, tales como "Chile es un país creyente y con valores cristianos" y "expulsar activamente, sin ingenuidad, a las personas que ingresen ilegalmente".

También ha expuesto públicamente su descontento con los indultos otorgados por Gabriel Boric.

La militante se ha caracterizado por la insistencia de su campaña en terreno. En sus redes se puede ver a ella entregando sus panfletos por varias calles de la región, como las de Talca y Teno.

**Miguel Rojas Verdugo**



Maulino que se desempeña como administrador público, título que obtuvo en la Universidad Católica del Maule. Se define como cristiano, comprometido con el partido y sus menciones más recurrentes abarcan la crisis de seguridad que vive el país.

En sus redes se pueden ver publicaciones que comprometen la lucha firme contra organizaciones criminales: "Una de las preocupaciones principales que escucho a diario es el narcotráfico, este afecta directamente a las familias maulinas, donde la preocupación es constante en los barrios por la falta de seguridad". Además, es un acérrimo defensor de la institución de Carabineros.

**Greis Parada Rojas:**



Empresaria y emprendedora que expresa estar llena de amor por Chile. Tal como el resto de sus pares del partido, se inclina hacia la defensa del orden público y el poco respaldo para el Gobierno actual. Pone énfasis en el control de los impuestos a las pymes, como así también, en la existencia de un Estado que garantice su respaldo. Cabe destacar una frase que se puede extraer de su presencia en la web: "Al igual que en el proceso anterior, si no se presenta un texto garante en diciembre, apoyaré la opción de volver a rechazar", sostuvo.

**Hilda Toledo:**



Hilda Toledo es una abogada oriunda de Cauquenes. Su actividad política y campaña es muy de bajo perfil, por lo que la información de sus propuestas no ve la luz virtual.



Constitución Política de la República de Chile

**Ricardo Ortega Perrier:**



Ricardo Ortega es una persona comprometida con la fuerza y la seguridad, destacando al resto dejó su huella en la FACH como ex Jefe del Aire, comandante y representante del comando logístico en las misiones en Washington y Londres, además, su trabajo también se desglosa con el puesto de observador en la ONU en el conflicto de Palestina.

Su visión se basa, en un gran porcentaje, en su experiencia como miembro de una fuerza armada, por lo que sus ideas insisten en brindar capacidades mayores a todas las instituciones de orden, asegurando que su libertad de acción sirve como una enseñanza y no una amenaza al pueblo.

"Yo conozco los sistemas de seguridad de Estados Unidos y creo que hay mucho temor, mucha ideologización y eso nos resta de tener alternativas para ser eficaces, para tener el control. Sobre todo el tema de la droga".

Su visión sobre la creciente y evolucionada delincuencia en Chile se adecúa a los pensamientos republicanos. El nivel criminal es diferente, y la manera de operar es algo que el país no está acostumbrado: "En mi época los ladrones eran los cogoteros, les robaban las cadenas o las carteras a las señoras, las billeteras a los hombres. Pero hoy día hay secuestros, sicarios, queman a la gente. Eso no es un delito común chileno".